

NEWSLETTER

HIVER 2025

www.fondation-du-sma.fr

N°11

MOT DU GÉNÉRAL DE DIVISION (2S) JEAN-PIERRE METZ



Fondation du
Service Militaire Adapté

« La Fondation du Service militaire adapté tient ses promesses ».

Voilà en substance le résumé fait par le cabinet Ellyx, à qui nous avions confié la mission de réalisation de notre première mesure d'impact, à peine deux après la création de la fondation.

Pourquoi une mesure d'impact aussi vite ? Parce que nous souhaitions disposer d'éléments d'appréciation et de mesure de notre action par un organisme indépendant. Nous souhaitions qu'un œil extérieur soit porté sur la structure et les moyens d'action mis en place grâce à l'appui de nos partenaires. Il nous semblait essentiel de disposer de cette mesure pour informer concrètement ceux qui nous ont fait confiance et les conforter dans leur choix initial. Parce que la Fondation ne fonctionne qu'avec des fonds privés, un tel outil s'avère crucial aussi dans la recherche de nouveaux partenariats. Enfin, ce point de situation doit nous permettre d'affiner nos stratégies, de consolider notre structure et d'ouvrir si nécessaire de nouvelles perspectives.

Que dit cette mesure d'impact ? Au-delà des chiffres de réussite d'insertion pour les jeunes soutenus, que ce soit dans les projets salariaux ou entrepreneuriaux, elle dit que l'axe d'effort choisi par la Fondation du SMA est pertinent : l'accompagnement multifactoriel sur la durée, la responsabilisation des jeunes, l'adaptation à chaque cas particulier sont autant de marqueurs qui qualifient l'action de la fondation. Renforcement de l'ancrage des jeunes dans leur territoire, plus grande fierté, confiance en soi décuplée, voilà une partie des résultats de cette étude.

Je vous souhaite une bonne lecture du rapport réalisé par Alice Le Dret et son équipe, et nous vous souhaitons de très belles fêtes de fin d'année.

Jean-Pierre Metz

NOTRE MESURE D'IMPACT ICI